



Adosada en venta en Benahavís, Benahavís

699.000€

Referencia: RS24205 Dormitorios: 3 Baños: 3 Construído: 171m²















Costa del Sol, Benahavís

Bienvenido a este excepcional adosado de 3 dormitorios y 3 baños, ubicado en la prestigiosa urbanización El Alto, dentro del reconocido Los Arqueros Golf & Country Club. Recientemente reformado con los más altos estándares, esta vivienda ofrece una combinación única de encanto andaluz tradicional y diseño contemporáneo, creando un hogar que resulta a la vez atemporal y moderno. La propiedad ha sido cuidadosamente rediseñada para maximizar la luz, el espacio y la comodidad. El corazón de la vivienda es la cocina de concepto abierto junto al salón, donde los acabados modernos y los materiales de alta calidad se integran perfectamente con el carácter cálido español. Los amplios ventanales de suelo a techo se abren directamente a la terraza, permitiendo que la luz natural inunde el interior y enmarcando las espectaculares vistas al exterior. Esta perfecta conexión entre interior y exterior convierte el espacio en ideal para el entretenimiento, reuniones familiares o simplemente disfrutar de la tranquilidad del entorno. Gracias a su orientación sur, la casa recibe sol durante todo el día, mientras que la amplia terraza ofrece unas vistas panorámicas ininterrumpidas que se extienden desde Marbella hasta Estepona, alcanzando incluso el emblemático Peñón de Gibraltar. Desde el amanecer hasta el atardecer, los residentes podrán disfrutar de impresionantes vistas al mar y a la montaña — un privilegio aún más valioso dado que los terrenos circundantes están protegidos de cualquier futura construcción, garantizando así privacidad y paisajes intactos para siempre. El adosado dispone de tres amplios dormitorios, cada uno diseñado con la máxima comodidad en mente, así como tres elegantes baños de estilo moderno. La suite principal cuenta con su propia terraza privada, ofreciendo un refugio tranquilo con aún más vistas espectaculares. Amplios espacios de almacenamiento, una distribución funcional y detalles cuidadosamente seleccionados hacen que la propiedad no solo sea hermosa, sino también práctica, tanto para vivir todo el año como para disfrutarla como residencia vacacional de lujo. Los residentes de El Alto disfrutan además de preciosos jardines comunitarios y dos amplias piscinas, ideales para refrescarse en los cálidos veranos de la Costa del Sol. La propiedad se encuentra a poca distancia a pie del prestigioso Club de Golf Los Arqueros, diseñado por el legendario Severiano Ballesteros. Además, la zona ofrece una gran variedad de servicios como bolera, gimnasio y excelentes restaurantes, todo a escasos minutos andando. Perfectamente situada entre Marbella y Estepona, y a solo un corto trayecto en coche del glamuroso Puerto Banús, esta vivienda combina lo mejor de la comodidad y la exclusividad. Tanto si es amante del golf, de las vistas al Mediterráneo o busca un hogar tranquilo con fácil acceso a la vibrante vida costera, este adosado ofrece una oportunidad de vida inigualable.